

terstützung des sozialistischen Jugendverbandes spielt eine Rolle. Sehr eingehend befassen sich die APO-Leitungen mit der politischen Führungstätigkeit im sozialistischen Wettbewerb und bei der Rationalisierung.

wir die kämpferischen Positionen von Parteigruppen zu Exportproblemen. Damit wollen wir andere Parteigruppen anregen, sich mit Anzeichen von Selbstzufriedenheit oder Passivität auseinanderzusetzen.

Bei allen Veröffentlichungen geht es uns hauptsächlich darum, das Wie der Parteiarbeit zu zeigen. Wir berichteten beispielsweise darüber, wie die Parteigruppe in der Trafowickelei mit abrechenbaren Parteiaufträgen ihre politische Arbeit qualifizierte. Genosse Neubert aus unserem Vertriebsbereich legte Gedanken zur politischen Arbeit mit den Genossen und Kollegen dar, die für Außenmontagen und Reparaturen eingesetzt sind. In weiteren Artikeln schildern

Wir stellen auf den Erfahrungsseiten unserer Abteilungsparteiorganisationen auch Genossen vor und danken ihnen öffentlich für ihre aktive Arbeit. Die APO-Leitung 4 des Wandlerbetriebe^ die für die Mittelseiten in der Juliausgabe verantwortlich zeichnete, verstand es gut, durch persönliche Gespräche einen Kandidaten der Partei und einen parteilosen Kollegen für eine schriftliche Stellungnahme zu den Beschlüssen des VIII. Parteitagés zu gewinnen.

INFORMATION

Arbeiter meiden sich zu Wort

„Das Kabel“, Organ der SED-Betriebsparteiorganisation des VEB Kabelwerk Oberspree, hat alle Kollegen des Betriebes zur Diskussion aufgerufen. Unter

dem Motto „Arbeiter melden sich zu Wort“ wird der Meinungsaustausch zu folgenden Problemen geführt:

- Sozialistische Rationalisierung — jeder macht mit! Was bringt sie dem einzelnen und dem Betrieb?
- Neuerervorschläge tragen zur Planerfüllung bei. Werden alle Vorschläge genutzt? Ist schon jeder Kollege ein Neuerer? Was hindert den einzelnen daran, Vorschläge einzureichen? Wird der

Vorschlag des einzelnen Kollegen beachtet?

- Arbeitsfreude und gute Leistungen sind in jedem Arbeitsbereich entscheidende Faktoren für die Planerfüllung. Wie können sie gefördert werden?

Der Parteileitung und Redaktion geht es um Gedanken und Vorschläge, wie die Aufgaben des Volkswirtschaftsplanes gemeistert und die Beschlüsse des VIII. Parteitagés verwirklicht werden können. (NW)